



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 01:35

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

FECHA: Martes 09 de julio de 2002

### NOTICIAS DE TV

+El Pdte. Enrique Bolaños en su discurso durante el inicio de la primera licitación internacional para la exploración y explotación petrolera en Nicaragua, expresó que recibió en estados de iliquidez las arcas del Estado. Asimismo, dijo que en la actividad de saquear y realizar tarjetazo su gobierno no arranca ni arrancará, pero que si han arrancado en el buen uso de los fondos públicos y generación de empleos. **(Canal 2, TV Not)**

+Alejandro Fiallos Pdte. del CEN, se dirigió en el Holiday Inn a sus correligionarios e hizo una llamado a rescatar el partido, comunicó que por acuerdo de la convención del 23 de junio, no habrá convención el 11 de julio. **(Canal 2, TV. Not)**

+Paúl Saxton encargado de negocio de la EMBAUSA, negó las especulaciones sobre su plática con Bolaños en el Churrasco, manifestó que en el encuentro con el mandatario abordaron temas internacionales. **(Canal 2, TV Not)**

+Pedro Joaquín Ríos declaró que los del Nuevo CEN, están ofreciendo cargos en el Gobierno para que renuncien los convencionales recién electos en el PLC y se adhieran al nuevo CEN. **(Canal 2, TV Not)**

+Andrés Lara dirigente del sector transporte dijo que le están solicitando al Gobierno un plazo de 3 años, para pagar la deuda que tienen con los bancos. Asimismo, dio a conocer que las unidades que van a comprar en el exterior son usadas. **(Canal ExtraPlus, Extravisión)**

+El periodista Carlos Salgado informó que la Ley de Colegiación de Periodistas, fue vetada por el Presidente Bolaños. También dio a conocer que los únicos medios que se opusieron a la Colegiación son: El Nuevo Diario, La Prensa y Canal 8. **(Canal CDNN, Bolsa Visión)**

### PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

#### Radio 560

Programa: **En Directo.**

Presentador: Juan Navarro.

Invitado: -----

Tema: Varios.

+El oyente Ramón Aguirre, expresó que Alejandro Fiallos está abandonando su trabajo, está usando recursos del Estado, la asesoría jurídica del partido debería de realizar acusación en contra de Fiallos y a todos los funcionarios que andan abandonando sus puestos de trabajo, para andar comprando gente.



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 01:35

PAG - 2 -

### Radio 560

Programa : **Sorpresivo de las Nueve**

Presentador: Roy Flores.

Invitado: -----

Tema: Varios.

+Roy Flores comentó que Don Enrique está igual que Somoza, quien se posaba en el balcón de la casa presidencial y decía "todo lo tengo bajo control".

+Agregó que Alejandro Fiallos se gastó el día de ayer 5 mil córdobas en el almuerzo que sostuvo con embajadores y diplomáticos, para decirles lo que pasa en el PLC.

+Eliseo Núñez declaró que a lo que Alejandro Fiallos llama una convención, él le llama una reunión de empleados públicos, para diseñar una estrategia con el objetivo de defender sus puestos por los próximos 5 años. Reconoció que el gobierno pasado cometió un gran error como fue, tener a un conservador como Vicepresidente y haberlo llevado a la Presidencia, "porque no hay cosa peor que un conservador, son peores que los sandinistas", enfatizó Núñez.

### NOTICIAS DE RADIO

+Alejandro Acevedo dice que Carlos Pellas está más que molesto, porque la gente de Bolaños quiere quedarse con el Partido Conservador. **(La Poderosa, Trinchera de la Noticias)**

+Según Acevedo Mario De Franco es la persona que quiere echar preso a Arnoldo Alemán, ya que él fue quien mandó a investigar las cuentas del presidente de la Asamblea en Panamá. **(La Poderosa, Trinchera de la Noticia)**

+Los trabajadores de la salud de Chinandega, tienen planeado esperar al Presidente Bolaños el próximo jueves con una marcha para protestar por la falta de medicamentos en los centros hospitalarios de esa zona. **(La Primerísima, Sabemos lo que Decimos)**

+Eliseo Núñez afirmó que la clase alta cuando roba sabe hacer un buen negocio, acusando al Li. Alejandro Fiallos de no pagar la transmisión del show aéreo al Canal 6. **(Revista 560, Nubia Duarte)**

+Alejandro Acevedo dijo que Don Enrique Bolaños "tiene trastornos mentales, además de chifletero, ciego, porque sólo un loco no se da cuenta de la situación inoperante en este país". **(La Poderosa, Trinchera Informativa)**